

**Auszug aus der Niederschrift der 30. Sitzung des  
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom  
11.03.2009**

11.1.3	Einsatz von Krisenteams in Schulen (Ausschussmitglied Koch vom 11.03.2009)	
--------	--	--

**Ausschussmitglied Koch:**

Zu Beginn der Sitzung wurde eine Gedenkminute für die Opfer des Amoklaufes in Winnenden eingelegt. Viele Schulen haben mittlerweile Krisenteams für die Fälle von Amokläufen oder von zielgerichteter Gewalt eingerichtet. Sind Krisenteams in den Meckenheimer Schulen und in der Verwaltung eingerichtet?

**Antwort der Verwaltung:**

Die Beantwortung erfolgt im nicht öffentlichen Teil.

Meckenheim, den 02.04.2009

Britta Röhrig  
Schriftführerin